



Tras hackeo a Sedena, apuran ley de ciberseguridad en el Senado

Deseamos que avance consistentemente. El 6 de octubre se instaló en el Congreso de la Unión una mesa de trabajo entre diputados y senadores. Lo encabeza el diputado Javier López Casarín y el senador Carlos Ramírez Marín para construir una agenda nacional de ciberseguridad. Voy a participar porque es un tema que hay acelerar. También estamos trabajando la agenda bicameral. Hablé con Santiago Creel, para hacer un agenda que agilicen los procesos legislativos. Iniciativas que enviamos allá, que están en un proceso que no avanza, iniciativas que enviaron acá y que están en un proceso, que no avanzan. Esta ley en materia de ciberseguridad es una iniciativa que ambos tenemos y que podemos darle a celeridad.

<https://www.zocalo.com.mx/tras-hackeo-a-sedena-apuran-ley-de-ciberseguridad-en-el-senado/>